

Le choléra dans l'Inde britannique.

Au cours des quatre semaines terminées le 8 octobre, la fréquence du choléra a diminué dans la plupart des provinces, à l'exception de celles de la Basse Vallée du Gange (Bihar et Bengale) et de l'Assam.

Dans les Provinces Centrales, le nombre des cas a passé de 30.948 pour les quatre semaines terminées le 10 septembre à 15.048 au cours des quatre semaines suivantes, ce qui correspond à un taux de morbidité (base annuelle) de 12,6 pour mille habitants (contre 25,9). Il a passé de 1.410 à 999 dans les Provinces Unies et de 2.062 à 1.147 dans la Présidence de Bombay. (Voir cartes des pages 469 et 423.)

En Assam, 1.102 cas ont été signalés entre le 4 septembre et le 1^{er} octobre, contre 522 au cours de la période de quatre semaines précédente.

Cholera in British India.

During the four weeks ended October 8th, cholera incidence declined in most of the provinces, with the exception of those of the lower Ganges Valley (Bihar and Bengal), and Assam.

In the Central Provinces, the number of cases declined from 30,948 for the four weeks ended September 10th to 15,048 during the following four weeks, which corresponds to a morbidity rate (annual basis) of 12.6 per thousand population (as against 25.9). The number fell from 1,410 to 999 in the United Provinces and from 2,062 to 1,147 in Bombay Presidency. (See maps on pages 469 and 423.)

In Assam, 1,102 cases were notified from September 4th to October 1st, as compared with 522 during the previous four-week period.